

RESULTADOS ELECCIÓN 2018

EL ANCLA

Luis Enrique Ramírez @LuisEnriqueRam7



Lorena, Nubia, Aglaeé, Griselda, María: fortalecidas tras la debacle

María Lorena Pérez Olivas levanta la constancia de mayoría que la convierte en presidenta municipal electa de su querido Badiraguato, y, en la imagen, se compendia una serie de triunfos que, no por escasos, demuestran que el PRI sigue vivo, con todo y su necesaria reinvencción.

No es fortuito, por cierto, que en las alcaldías ganadas por el tricolor predominen las mujeres: además de Lorena, figuran Aglaeé Montoya en Angostura, María León en Sinaloa, Griselda Quintana en Cosalá y Nubia Ramos en El Fuerte. Badiraguato se lleva también, con una mujer priista, Lupita Iribe, la diputación local por el Distrito 10; y en la pelea hasta ayer continuaba, con margen a favor, Ana Cecilia Moreno, en Sinaloa municipio, por el Distrito local 6. Resistir, bajo las siglas del PRI, el embate de la ola amloísta, fue posible para estas mujeres, en parte por su buena fama de honestidad. Pero seguro que las triunfadoras requirieron, además del género, de una serie de cualidades, puesto que el saldo arroja a una mayoría de mujeres priistas derrotadas. Factores ajenos a ella determinaron, por ejemplo, que Maribel Vega se alzara con el triunfo en el primer distrito local, que comprende los municipios de El Fuerte y Choix. Aunque los resultados en El Fuerte la colocan como una de las cartas priistas con más alta votación en el estado, el panorama en Choix fue demoledor: la división de liderazgos que se dio en ese municipio con la imposición del panista Lindolfo Reyes como candidato a alcalde del PRI condujo a Maribel Vega a la catástrofe en efecto dominó. Al final, la coalición morenista ganó el Distrito 1, con Gildardo Leyva, y la presidencia municipal de Choix, con Omar Rubén Gil Santini. En cambio, la priista Nubia Ramos recibió ayer su constancia de mayoría como alcaldesa electa de El Fuerte. Bien por ella y por su equipo.

MAYER. Los que saben, corrigen lo aquí dicho ayer: negar capacidades a una persona por su oficio es tan discriminatorio como hacerlo por su ropa o sus tatuajes. Vayamos, pues, al caso de los artistas y deportistas víctimas de descalificaciones tras haber accedido a puestos públicos en los comicios del domingo.

Desconocemos las cualidades que la mayoría de las celebridades posean para los cargos que fueron elegidos, pero es menester analizar cada caso antes de emitir opiniones injustificadas.

Al menos en uno de ellos, el del ahora diputado federal electo por el Distrito 6 de la Ciudad de México, Sergio Mayer, personalmente nos consta que es un hombre dedicado durante años a incidir en cambios legislativos sobre temas en las cuales su intervención ha sido clave: Primero, la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, (2014) y luego la Ley General de Vida Silvestre (2015) que prohíbe los circos con animales.

En esta última, quien esto escribe fue compañero de Mayer y de otros activistas, bajo la égida de la senadora Diva Gastélum en la Ciudad de México, en largas reuniones donde fuimos testigos de la seriedad, la entrega y la dedicación a estas causas por parte del actor, quien por cierto es también licenciado en Administración, titulado, por la Universidad Iberoamericana. En nuestra opinión, el activismo social es la mejor ruta de preparación para desempeñar-se con éxito en el ámbito parlamentario.

LA LUZ. Los cortes de energía eléctrica en el sector norte de Culiacán retrasaron el conteo de votos en el Consejo Distrital Electoral 12, pero el hecho se queda en lo anecdótico frente al drama de unas 30 mil familias que a lo largo de esta semana han padecido ese problema, con las afectaciones de salud y económicas que suele acarrear. El gobernador Quirino Ordaz se convirtió en el principal gestor de los vecinos ante la CFE, y ayer recibió garantías del director nacional de la paraestatal de que los desperfectos quedaban resueltos. Que así sea.

TERMINAN CÓMPUTOS EN ALCALDÍAS DEL CENTRO

En Badiraguato entregan constancia de acreditación a Lorena Pérez, del PRI; en Elota, a Geovani Escobar, del PRI; y en Navolato hasta mañana a Morena

Navolato

Con 26 mil 450 votos, Eliazar Gutiérrez gana la presidencia



Al finalizar la sesión de cómputo final de validación de votos en el consejo municipal electoral de Navolato, se computaron en total 26 mil 450 votos, resultando ganador Eliazar Gutiérrez Angulo, de la coalición Juntos Haremos Historia, conformada por Morena, Partido del Trabajo y Partido Encuentro Social. El segundo lugar tuvo 17 mil 142 votos, siendo Rosa del Carmen Rodríguez, de la alianza PRI, Partido Verde y Nueva Alianza. Leonel Aguirre Meza tuvo 15 mil 732 votos; mientras que Pedro Alonso García Hernández, del Partido Independiente de Sinaloa, obtuvo mil 54 votos, y además hubo un total de mil 820 votos nulos durante la elección. El consejero presidente Jesús Reátiga García señaló que estas elecciones fueron históricas, ya que en total fueron 62 mil 231 los navolatenses que salieron a emitir su voto. Asimismo, dio a conocer que la entrega de constancia de mayoría se entregará a Gutiérrez el día de mañana.

Badiraguato

De nueva cuenta, Lorena Pérez llega a la presidencia



Alrededor de las 11:30 horas de ayer, Lorena Pérez Olivas, de la coalición Todos por México, acudió acompañada de su familia, integrantes de su planilla y del presidente de su partido al consejo municipal, donde recibió su constancia que la acreditó como presidenta municipal electa para gobernar el periodo 2018-2019 en Badiraguato. La alcaldesa con licencia de este municipio ganó con una diferencia de mil 222 votos a su más cercano rival, Albertico Medina Serrano, de la coalición Por Sinaloa al Frente. Durante el acto reconoció a las autoridades electorales su labor durante este proceso y señaló que fue un proceso único en la historia política no solo del estado, sino de todo México. Al recibir su acta de acreditación, se trasladó a las instituciones del PRI para agradecer a los que le brindaron su apoyo durante la campaña. Cabe destacar que esta es la tercera vez que Pérez Olivas gobierna el municipio.

Mocorito

Alcaldía se encuentra aún en conteo



Hasta el cierre de la edición, el proceso de conteo en el 10 Consejo Distrital Electoral de Mocorito no tenía los resultados finales que arrojarán quién será el candidato electo como presidente municipal. A decir de la presidente del décimo CDE, María Magdalena Lozoya Avendaño, se lleva buen avance en el conteo de las casillas que presentaron irregularidades, y recalzó que no se hará recuento de voto por voto porque la diferencia entre candidatos supera el 2 por ciento entre el primer y segundo lugar. Agregó que son 29 paquetes lo que se revisarán, pero durante la revisión de las demás actas de las secciones podrían salir otros paquetes que se sumarían a los paquetes, que se revisarán uno por uno. Lozoya Avendaño comentó que es imposible saber quién puede ser el candidato electo, ya que la diferencia ente ambos es muy poca, y de una casilla a otra puede cambiar el resultado.

Elota

Geovani Escobar recibe constancia



Ángel Geovani Escobar Manjarrez, de la coalición PRI, Partido Verde y Nueva Alianza, se posicionó en primer lugar con 7 mil 647 votos en el cómputo final, mientras que muy de cerca la abanderada de la coalición Por Sinaloa al Frente, Viridiana Camacho Millán, se ubicó en el segundo lugar con 6 mil 203 votos. «Agradezco infinitamente a los elotenses por haberme dado su confianza. No los defraudaré, estén seguros que soy un hombre de hechos, de palabra y de resultado. Vamos a la presidencia a trabajar, no a improvisar», señaló. Durante el proceso, se expusieron varias inconformidades por parte de ciudadanos y los militantes del PAS, donde dieron a conocer la compra de votos y la mala capacitación del personal electoral. En un vídeo que circula en redes sociales dentro de las instalaciones del consejo, los representantes de partido exigen a los consejeros impugnar la elección.